

Dans ses exhortations, il insistera sur la pratique de la communion fréquente et quotidienne: acte par excellence du culte à rendre à Jésus-Eucharistie; il y reviendra souvent et avec force, surtout à l'occasion du Triduum eucharistique annuel, des XL Heures, de l'heure publique d'adoration hebdomadaire ou mensuelle.

c) Les *Congrès eucharistiques* sont destinés à développer la piété, la science et le zèle eucharistiques chez le prêtre, et à populariser l'idée, la mentalité eucharistique chez les fidèles. Ces assises solennelles tiennent en éveil les intelligences, les familiarisent avec les vérités fondamentales du culte eucharistique, remuent profondément les cœurs et déterminent les volontés à rendre à Jésus-Eucharistie un culte non seulement individuel, mais public et social. Ils sont de plus une compensation, une réparation offerte à Jésus pour tant d'apostasies publiques ou nationales.

Ces Congrès peuvent être internationaux, nationaux, diocésains, régionaux ou même paroissiaux. Ces derniers, étant plus circonscrits, ont une portée plus immédiatement pratique. Leur organisation est plus facile qu'on ne le croirait tout d'abord et leurs résultats sont merveilleux.

Le présent Congrès des Prêtres-Adorateurs qui réunit les généraux et les capitaines de la milice sacrée aura pour bien-faisant résultat de nous faire adopter un même programme d'action, bien défini, et de nous indiquer les moyens pratiques de le réaliser.

VŒUX.

1) *Que tous les prêtres et pasteurs d'âmes s'appliquent à perfectionner en eux la foi en la Présence réelle, raison totale de notre culte eucharistique, et qu'ils s'efforcent d'acquérir la science de l'amour que contient le Mystère eucharistique.*

2) *Que dans leur ministère, les pasteurs d'âmes orientent plus intensivement leur zèle vers l'Eucharistie; que dans leur enseignement, les professeurs de science sacrée donnent plus de dévelop-*